
 
Verbale Consiglio d’Istituto 23 Gennaio 2008 N°3 

 
 

Oggi mercoledì 23 gennaio 2008 alle ore 17,30 si riunisce il Consiglio d’Istituto presso la Sala 
Docenti IPSIA, come da convocazione 
Sono presenti i sigg. 
Baffari Giovanni 
Baldassarre Anna Rita 
Carcano Giuseppe – DS 
Castelli Giovanni 
Cavarretta Antonietta 
Colombo Alberto 
Davolio Antonella 
Italiano Francesco 
Macheda Romualdo 
Mantica Clelia Palazzi 
Milani Lorenzo 
Monfrini Paola 
Panzeri Andrea 
Papale Caterina 
Raco Alessio 
Speroni Emanuela – Presidente C.d.I. 
Viola Matteo 
Risultano assenti i Sigg. 
Cavani Giancarlo 
Vacante Salvatore 
Assume la funzione di segretario la sig. Cavarretta Antonietta. 
Dal momento che il numero legale per la validità della seduta è raggiunto, il Presidente nela persona 
della Sig.ra Speroni dichiara aperta la riunione per discutere il seguente ordine del giorno . 

1. Approvazione verbale seduta precedente ; 
2. Contributi di laboratorio a.s.2008/09 ; 
3. Calendario scolastico 2008/09 ; 
4. Patto educativo di corresponsabilità ( Regolamento d’ Istituto ) ; 
5. Concessione aule a terzi ; 
6. Convenzioni con Università ; 
7. Varie. 

 
Dopo alcuni chiarimenti sulle modalità e tempi per la stesura e pubblicazione dei verbali delle 
sedute la Sig.ra Speroni si appresta a leggere il verbale della seduta precedente con le relative 
integrazioni che il Prof.Castelli provvederà ad inserire nel minor tempo possibile. 
 Con le modifiche ampiamente discusse si approva il verbale della seduta precedente. 
     
 
2. Contributi di laboratorio a.s. 2008/09. 
 
Viene distribuita ad ogni consigliere la fotocopia con gli importi dei contributi di laboratorio 
approvati dalla Giunta Esecutiva e si passa quindi all’esame della stessa. 
Gli alunni Viola e Milani lasciano la seduta alle ore 19,35.  



Dopo le varie proposte emerse circa le cifre da addebitare ad ogni alunno per i contributi di 
laboratorio il Prof. Colombo suggerisce di lasciare inalterata la proposta della Giunta , a tale parere 
si associa anche il DS e dopo ampia discussione si perviene alla seguente delibera : 
 
 
 
I contributi di laboratorio per l’a.s.2008/09 sono stabiliti dalle seguenti cifre per le classi seguenti: 
 
Classi 1^ Ex IPSIA  € 90,00 
Classi 1^ e 2^ Ex ITIS € 100,00 
Classi 2^, 3^,4^e 5^ Ex IPSIA € 140,00 
Class1i 3^,4^ e 5^ Ex ITIS € 140,00 
Classi del serale € 140,00 
Monoennio Corsi EDA € 75,00  
Viene approvata all’unanimità            DELIBERA N° 1/3 
 
 
 
3. Calendario Scolastico 2008/09 
 
La Sig.ra Speroni informa l’Assemblea che l’inizio delle lezioni è fissato per il giorno 8 Settembre 
2008 e la fine per il 13 giugno 2009e che dal 24/09/08 al 27/09/08 è stato disposto l’obbligo di 
chiusura per tutti gli uffici pubblici. 
Premesso ciò, anche se il Calendario scolastico non è ancora in versione ultima , si ha l’esigenza di 
decidere i giorni di sospensione dell’attività didattica, pertanto la Giunta ha deciso di limitare al 
minimo le giornate destinate ai “ Ponti”e precisamente nelle giornate del 2 Maggio 2009 (sabato), 
del 9 Maggio e 1 Giugno; ricordando inoltre che 6 sono i giorni destinati all’iniziativa ‘Oltre la 
scuola’, restano solo 3 giorni per eventuali emergenze (nevicate o altro…) 
Si passa alla votazione per deliberare sulla proposta avanzata dalla Giunta sul Calendario scolastico 
2008/09. 
La proposta viene approvata all’unanimità             DELIBERA N° 2/3 
 
 
4. Patto educativo di corresponsabilità 
 
Il DS distribuisce fotocopie del DPR 21 novembre 2007,n. 235 e si sofferma più specificatamente 
sull’art. 2 comma 1 riguardante le impugnazioni sulle sanzioni disciplinari che modifica lo statuto 
degli studenti e delle studentesse. Secondo tali disposizioni si dovrebbe modificare la composizione 
dell’Organo di Garanzia , già esistente in Istituto, introducendo un rappresentante della componente 
genitori, un rappresentante della componente studentesca e un docente designato dal C.d.I.. 
Il DS propone di continuare per l’a.s. in corso allo stesso modo ed entro settembre individuare  le 
persone da segnalare nell’Organo di Garanzia. La Sig.ra Speroni espone tale proposta di delibera : 
 
In relazione alle modifiche apportate al DPR, si propone in sede di Elezioni dei Rappresentanti della 
componente Genitori e componente Alunni di votare anche per i rappresentanti da individuare per 
l’Organo di Garanzia e di individuare nella persona della Sig.ra Diavolio la rappresentante dei 
Genitori nel periodo Febbraio 08- Settembre 08. 
 
La delibera  viene approvata con 1 voto contrario  e 14 favorevoli.    DELIBERA N°  3/3 
 



Il DS legge la parte del DPR riferita al patto educativo e propone di ritenere il nostro Regolamento 
di Istituto come patto educativo, impegnandoci a revisionarlo, e verrà fatto sottoscrivere da tutte le 
famiglie al momento della consegna delle pagelle e per  le classi 1e alla formalizzazione 
dell’iscrizione unitamente alla Terza Area per le classi 4e e 5e ex IPSIA. 
Viene altresì individuata all’interno del C.d.I. una Commissione per la formalizzazione del patto 
educativo di corresponsabilità così composta : 
-  Prof. Monfrini – Prof. Baldassarre  per componente Docenti 
-  Sig. Viola – Sig. Milani per componente Alunni ( proposti dal C.I. per non accentrare tutti gli 
incarichi ai Sigg. Panzeri e Italiano ) 
-  Sig. Mantica per componente Genitori 
-  Sig. Raco per componente A.T.A. 
 
Viene approvata all’unanimità       DELIBERA N° 4/3 
 
 
5. Concessione aule a terzi 
 
Il DS ritiene che si debbano rivedere i costi da addebitare  a coloro che usufruiscono delle aule 
dell’Istituto.Alle ore 20,40 gli alunni Panzeri Andrea e Italiano Francesco lasciano l’assemblea. 
A tal proposito la Prof. Monfrini propone di sostituire la dicitura Concessione aule con un’altra che 
non dia adito a malintesi da parte dell’Amministrazione Provinciale e pertanto si è tutti d’accordo 
nell’individuare con la scritta Concessione di attrezzature e  apparecchiature dell’istituto da parte di 
terzi. Il DS espone la proposta della Giunta di aumentare di 10 € le vecchie tariffe ITIS  con la 
possibilità di un ulteriore aumento di 20 € se è prevista la presenza dell’Assistente Tecnico o meno. 
Il Sig. Baffari interviene dicendo che bisogna tener conto anche del tipo di laboratorio richiesto e la 
presenza del personale ATA , a tal proposito la Prof. Monfrini propone di stabilire una quota 
forfetaria ad esempio 40 € per un collaboratore ed il Prof. Colombo propone di aggiungere anche la 
postilla : escluso il materiale di consumo, ricordando anche che esiste un Regolamento di 
laboratorio e delle disposizioni di sicurezza del datore di lavoro; la Sig.ra Mantica propone di 
prevedere una somma per l’ammortamento e il Prof Macheda di far stipulare un’assicurazione 
(scarico di responsabilità);pertanto dopo i vari interventi si ritiene che Concessione di 
attrezzature, apparecchiature di proprietà dell’Istituto da parte di terzi , escluso il materiale 
di consumo sia la dicitura da usare per la richiesta del caso e quindi si procede con la seguente 
delibera : 
 
Si delibera che la richiesta espressa dalla Lega Navale per l’utilizzo dei Tecnigrafi di proprietà 
dell’Istituto possa essere concessa dietro  pagamento di €25 l’ora onnicomprensive dell’eventuale 
quota per il Personale ATA. 
Approvata all’unanimità               DELIBERA N° 5/3 
 
 
Il DS espone la richiesta da parte  dell’Associazione dei Periti per tenere un corso per la 
certificazione di Perito Termotecnica per l’utilizzo di uno spazio didattico e propone di chiedere 
solo un contributo per i costi che sarebbero dovuti al personale . 
Si passa alla votazione : 
Contrari : 2 
Favorevoli : 10                              Approvato 
 
 
 
 



6 .   Convenzioni con Università 
 
Il DS espone la richiesta pervenuta dalla Ca’ Foscari per il periodo di tirocinio di uno stagista senza 
oneri da parte della scuola all’interno del centro EDA. 
La richiesta viene autorizzata all’unanimità. 
 
7.   Varie 
 
La Prof. Papale fa notare che il giorno mercoledì destinato alle riunioni per il Consiglio di Istituto 
forse non è ottimale per alcuni consiglieri, dopo varie proposte si delibera di tenere le riunioni del 
Consiglio di Istituto alternativamente fra i giorni di mercoledì e giovedì e per la prossima volta sarà 
ancora mercoledì 13 febbraio. 
Alle ore 21,30 , non avendo più nulla da discutere , l’assemblea è sciolta. 
 
 
 
Il Segretario 
Antonietta Cavarretta 
 
 
Il Presidente  
Emanuela Speroni 
 
 
 
  
 
 
 
 
  


